



TRABAJA GOBIERNO EN ATRACCIÓN DE INVERSIONES EXTRANJERAS

Puebla, interesado en Tesla

El mandatario Sergio Salomón Céspedes informó que la Secretaría de Economía gestiona la llegada de capitales productivos; tal como el sector automotriz. **Pág. 4**

LA POSIBLE INSTALACIÓN DEBE COINCIDIR CON EL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO

Puebla se apunta para la nueva planta de Tesla

EL GOBERNADOR Salomón Céspedes señala que la Secretaría de Economía estatal trabaja en la atracción de inversiones, entre ellas del sector automotriz

POR ALEJANDRA OLIVERA

El gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina, informó que la secretaria de Economía estatal, Olivia Salomón Vivaldo trabaja "muy fuerte" para la posible instalación de la empresa Tesla en Puebla.

A pregunta expresa sobre si el Gobierno de Puebla busca atraer al fabricante estadounidense de vehículos eléctricos, el mandatario respondió que se trabaja en la atracción de ésta y otras inversiones con el objetivo de potenciar el desarrollo económico de la entidad.

Sin embargo, dijo que el asentamien-



En la entidad poblena se busca potenciar el desarrollo económico. Shutterstock

to de Tesla en Puebla depende de varias circunstancias, pues el presidente Andrés Manuel López Obrador ha dicho que a la armadora le convendría instalarse cerca del Aeropuerto Felipe Ángeles (AIFA) y en la zona del sureste del país, no en el norte, donde hay una escasez de agua.

"Ha estado trabajando muy fuerte la Secretaría de Economía en ello y muchas áreas más, sin embargo, este es tipo de circunstancias y esperemos que pronto daremos noticias de muchas cosas", puntualizó.

En ese sentido, la secretaria de Economía, Olivia Salomón Vivaldo, afirmó que Puebla siempre está presente en las mejores inversiones, aunque la instalación de Tesla tiene que coincidir con el Plan Nacional de Desarrollo.

"Trabajamos en comunicación cercana al gobierno federal, Puebla siempre está presente en las mejores inversiones, son decisiones, como dijo el presidente López Obrador, que tienen que coincidir con el Plan Nacional, pero

SERGIO SALOMÓN CÉPEDES PEREGRINA

Gobernador de Puebla

Ha estado trabajando muy fuerte la Secretaría de Economía en ello y muchas áreas más, sin embargo, este tipo de circunstancias y esperemos que pronto daremos noticias de muchas cosas".

Puebla está ahí trabajando de la mano del gobierno federal", apuntó.

Por su parte, Ermilo Barrera Novelo, director de la Agencia de Energía estatal, destacó que Puebla cuenta con todas las condiciones para la operación de Tesla, pues cuenta con acceso a energía eléctrica renovable, a gas natural, capital humano capacitado.

Además, Puebla es la primera entidad con Hub de Electromovilidad que consiste en una red de cargadores para autos eléctricos.

Hace un par de semanas, Elon Musk, dueño de Tesla, anunció su interés para instalar una planta en México y aclaró que debe ser en un estado que no tenga problemas de abasto de agua. En su momento, la noticia fue celebrada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien recomendó su cede fuera el sur de Hidalgo, por su cercanía con el Aeropuerto Internacional "Felipe Ángeles (AIFA) o en el Itsmo de Tehuantepec, que concentra las mayores reservas de agua en el país. •